

# L'union

CHAMPAGNE-ARDENNE PICARDIE



## VENDEUIL

### VENDEUIL Un concert pour sensibiliser aux problèmes de la nature



La chorale a sensibilisé les spectateurs qui ont apprécié la prestation de la chorale.

Dimanche après-midi, la salle de la mairie s'est transformée en salle de concert. En effet, elle a accueilli la chorale « La Cantilène », basée à Saint-Quentin depuis une trentaine d'années. Cet ensemble d'une cinquantaine de choristes soprano, alto, ténor et basse, est dirigé par la chef de Chœur Marie-Paule Piney depuis une vingtaine d'années, professeur de musique.

La prestation était essentiellement basée sur le thème de la nature et englobait un répertoire très varié. La particularité de cet ensemble est que chaque chant est introduit par un texte, afin de mettre les spectateurs dans le décor correspondant. Grâce au registre très varié des chants traditionnels des régions — la Savoie, la Normandie, le pays Basque — à Félix Mendelssohn un compositeur Allemand, en passant par Jacques Dutronc, un large public est sensibilisé à la fois à la culture musicale et aux problèmes de la nature.

Pour rejoindre le groupe, vous pouvez assister aux répétitions le mercredi «

Espace Henri Matisse » à Saint-Quentin de 19 heures à 20 h 30 et renseignements au 03.23.64.25.52.

**Auteur :**

**Articlé paru le : 13 mars 2008**